



**Augsburg-Nord e.V. in der Firnhaberau**

Martin-Gomm-Weg 2

86169 Augsburg

Homepage: [www.DJKNord.net](http://www.DJKNord.net)

E-Mail: [vorstand@djknord.net](mailto:vorstand@djknord.net)

**Basketball**  
**Boccia**  
**Faustball/Hobbyfußball**  
**Gymnastik**  
**Kampfsport – M.M.A**  
**Tennis**  
**Tischtennis**

# Oster - Nordler

Dieses Jahr gibt's mal wieder einen Oster-Nordler mit den aktuellen Ständen unserer Mannschaften im Spielbetrieb und einen Ausblick auf die kommende Freiluftsaison. Unser Freigelände wurde bei der traditionellen Holzaktion vor Saisonbeginn schon „aufgehübscht“. Herzlichen Dank an die Unermüdlichen, die nach getaner Arbeit bei einem kleinen Imbiss zufrieden auf das Geleistete blicken konnten. Das Wetter war uns gewogen, nur ein kleiner Schauer brachte etwas Abkühlung, allerdings waren wir da noch gar nicht richtig warm geworden.

Bevor wir aber mit dem Sportlichen beginnen, ein Hinweis auf unsere Jahreshauptversammlung, die am Sonntag, den 21. April 2024 um 17:00 Uhr in unserem Vereinsheim Im Feierabend 33 stattfinden wird. Wie immer gibt es dazu noch eine separate und „offizielle“ Einladung mit der Tagesordnung und Informationen, aber es schadet ja nicht, auch bei anderen Gelegenheiten auf den Termin hinzuweisen - insbesondere, wenn Vorstandswahlen anstehen. Es wäre schön, wenn zu diesem für den Verein wichtigen Termin viele Mitglieder vor Ort sind und sich nicht nur in Schriftform, sondern sich direkt über das Vereinsleben informieren (lassen). Und für die Wahlen zum Vorstand ist es wichtig, dass möglichst viele Mitglieder hinter den Wahlentscheidungen stehen. Vielleicht erwächst bei der oder dem einen oder anderen auch das Gefühl „da will ich mitmachen und mitgestalten“. Wir stehen gerne für Infos zur Verfügung – nicht nur auf der Hauptversammlung.

Nun aber geht's los mit dem sportlichen Teil!

Die Einschätzung von **Basketball**-Abteilungsleiter Uli Häfele, dass die Mannschaft der TG Viktoria die härteste Konkurrenz um den Meistertitel in der Bezirksklasse Augsburg-Mitte darstellt, hat sich – leider – bestätigt. Im packenden und sprichwörtlich bis zur letzten Spielsekunde spannenden Match zwischen der erstplatzierten TG Viktoria und unserer zweitplatzierten DJK Nord ging es bei hohem Tempo hin und her. Schlussendlich konnten die

TG Viktoria-Spieler mit 60:59 Punkten nach Verlängerung mit Glück und etwas mehr Ruhe im Abschluss den Sieg und damit die Meisterschaft mit nach Hause nehmen. Die Enttäuschung unserer Mannschaft war natürlich groß, denn schon im Hinspiel betrug der Abstand nur 2 Punkte – knapper geht's nimmer! Diese beiden Niederlagen waren die einzigen, die wir in der Saison erfahren mussten. Tröstlich: das war der beste Vize-Meistertitel für DJK-Nord-Trainer Matthias Häfele und seine Mannschaft seit Gründung der Basketball-Abteilung in 1991!

Unsere **Boccia**-Abteilung hat auch etwas zu feiern: wir haben wieder 2 Spieler in der 1. Boccia-Bundesliga! Michele Tesoro schaffte durch seine Erfolge in der 2. Bundesliga den Wiederaufstieg und wird in der Saison 2024 zusammen mit Francesco Del Libano die DJK Nord-Fahne in der 1. Bundesliga hochhalten. Margherita Tesoro vertritt die DJK Nord weiterhin in der 2. Bundesliga. Auf unserer Anlage werden wir 2 Turniere durchführen: am 05. Mai ist die 2. Bundesliga zu Gast, die 1. Bundesliga kommt mit ihrem „Tross“ am 30. Juni zu uns.

Die **Gymnastik**-Abteilung ist um einige Mitglieder gewachsen: hauptverantwortlich dafür ist unser Yoga-Angebot, das großen Anklang auch bei – bisherigen – Nicht-Mitgliedern gefunden hat. Schöner Nebeneffekt: die Zahl der Männer in der Gymnastikabteilung ist damit auch gewachsen! Nach Ostern werden die nächsten 10er-Blöcke in unseren beiden Kursprofilen starten. Die genauen Termine werden rechtzeitig veröffentlicht. Unser „Standardangebot“ mit Body-Workout und Rücken Fit (jeweils dienstags mit Uschi) und Body-Forming (mittwochs mit Julia) bieten wir nach wie vor regelmäßig und ohne Kursbindung an.

Wir freuen uns, dass auch die **Kampfsportler** im vergangenen Jahr einen wesentlichen Beitrag zu unserem Mitgliederwachstum beigesteuert haben. Und sie waren quer durch die Altersklassen erfolgreich: Im Newcomer Turnier in Traunstein am 9. Dezember konnten unserer 9 Kämpfer und Kämpferinnen beim K1 Kickboxen 7 Gold und 2 Silbermedaillen erringen. Und auch unsere Karatekids waren bei ihren Gurtprüfungen am 10.12. im BGZ sehr gut unterwegs: 16 Teilnehmende traten an und alle haben ihre Prüfungen bestanden. Nach der Präsentation ihres Könnens in Theorie und Praxis konnten 4 Weiß/Gelb, 4 Gelb, 3 Gelb orange, 3 Orange, 1 Orange grün und schließlich ein Grüngurt ihre Urkunden und Medaillen in Empfang nehmen.

Bei den beiden **Tischtennis**-Mannschaften der DJK Nord hat sich die Lage „stabilisiert“: unsere 1. Mannschaft in der Bezirksliga Gruppe 1 Nord hat sich auf dem 4. Platz mit aktuell 18:14 Punkten festgesetzt. Die beiden noch ausstehenden Spiele gegen die abgeschlagenen Harburg und Dillingen sprechen dafür, dass wir den Platz auch bis zum Saisonende halten können. Also Daumendrücken am 30. März und 12. April.

Bei den Herren der 2. Mannschaft in der Bezirksklasse B ist der Zweikampf um den 2. Tabellenplatz mit der TTC Langweid III entschieden: wir sind nun auf dem 3. Platz. Der FC Affing war heuer unschlagbar und hat den 1. Platz erobert, Kühbach hat zwar noch zwei Spiele, kann uns aber mit dem besseren Punkteverhältnis nicht mehr. Noch ein Hinweis: Unsere TT-Senioren suchen nach wie vor „Nachwuchs“. Am späten Montagnachmittag und am Freitagvormittag treffen sie sich zum Spiel ohne Stress, aber durchaus mit Ambition.

Schnuppern ist – wie bei allen unseren Angeboten – immer möglich. Also einfach mal in der Sportetage im BGZ St. Franziskus vorbeikommen, umziehen, Schläger auspacken und los geht's!

Wenn's um Nachwuchs geht: auch die **Hobby-Fußballer** aus der Faustball-Abteilung können Verstärkung gebrauchen! Ab April, wenn die Tage etwas länger sind, werden sie aus der Halle wieder auf unser Spielfeld am Vereinsheim Im Feierabend 33 wechseln. Auch dort gilt: Vorbeikommen und mitmachen.

Last but not least können sich unsere **Tennis-Freunde** schon auf die Freiluft-Saison vorbereiten: ab Anfang Mai geht es wieder auf unseren beiden Plätzen in den Lechauen los. Frisch gesandet und hergerichtet ist dort Tennis spielen zum Mitgliedsbeitrag **ohne Zusatzbeitrag und Aufnahmegebühr** möglich. Schauen Sie sich die Anlage am Spazierweg entlang unseres Freigeländes Im Feierabend an. Und wenn Sie ein Mitglied der DJK Nord kennen, können Sie auch als Gastspieler ein Schnuppermatch absolvieren. Sobald die Tennisplätze bespielbar sind, werden wir auf unserer Webseite [www.djknord.net](http://www.djknord.net) und per Aushang informieren. Mitglieder erhalten die Info natürlich auch per Mail.



Foto von Elena Mozvilo auf unsplash.com

**Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien Frohe Ostern – und bleiben Sie gesund und zuversichtlich!**

**Günter Spindler – Herbert Centmeier – Gerhard Karg**

**Vorstand DJK Augsburg-Nord e.V.**